

Germain Marguillard est lauréat de l'appel à création « Révolution spatiale »

Germain Marguillard rejoint le programme Avant-Poste de l'Observatoire de l'Espace du Cnes qui invite les artistes à se saisir de l'actualité de l'activité spatiale et de ses interactions avec le milieu terrestre. L'artiste réalisera une sculpture en bois et céramique qui empruntera aux traditions décoratives telles que l'art nouveau comme aux formes techniques de l'industrie spatiale, témoignant de la manière dont nous envisageons d'habiter l'Espace. L'œuvre sera présentée à l'automne 2024 dans le cadre d'une exposition produite par l'Observatoire de l'Espace du Cnes puis rejoindra la collection de l'Observatoire de l'Espace déposée aux Abattoirs, Musée – Frac Occitanie Toulouse.

Dans un contexte où une vie humaine et prolongée dans l'Espace n'est plus seulement envisagée comme une utopie, Germain Marguillard s'empare des formes qui dictent la construction d'habitat spatiaux. Il conçoit une sculpture qui reprend les éléments visuels d'un module spatial habité tout en s'appuyant sur un vocabulaire iconographique issu du design bio mimétique, de l'esthétique de la science-fiction et des arts décoratifs. L'artiste fait ainsi ressortir la permanence de certaines formes et sources d'inspiration de la tradition artistique.



L'artiste

Germain Marguillard développe une pratique concentrée autour de gestes sculpturaux et scénographiques. Il crée des objets syncrétiques qui allient des motifs puisés aussi bien dans l'archéologie que dans les technologies contemporaines. Ses sculptures tirent ainsi parti de la force qu'exercent les images sur notre inconscient, pour devenir les réceptacles d'une spiritualité dans laquelle les grands mythes du passé et les questionnements sociétaux du présent fusionnent. Son travail a été présenté lors de plusieurs expositions personnelles et collectives, notamment au Centre d'Art Contemporain Passerelle (Brest), au DOC (Paris), à l'Hôtel Pasteur et au Quatre artistrunspace (Rennes).

Site de l'artiste : <https://www.germainmarguillard.com/>

L'Observatoire de l'Espace du Cnes

L'Observatoire de l'Espace, le laboratoire culturel du Cnes, invite les artistes, via sa politique de soutien à la création, à ouvrir des brèches dans les représentations de l'aventure spatiale et favorise l'émergence de nouveaux récits de l'Espace dépassant le seul rapport de fascination au cosmos. Par son ancrage au sein du Cnes, l'établissement public chargé de mettre en œuvre la politique spatiale française, l'Observatoire de l'Espace est en mesure d'apporter l'assistance documentaire et technique essentielle à l'élaboration d'œuvres s'inscrivant dans cette approche.

Suivez l'actualité de l'Observatoire de l'Espace du Cnes

<http://www.cnes-observatoire.fr>

<https://cnesobservatoire-leseditions.fr>

Facebook : [ObservatoiredeLEspace](#) / Twitter : [@ode_cnes](#) / Instagram : [@ode_cnes](#)

CONTACT PRESSE

Observatoire de l'Espace du Cnes

Amand Berteigne / Amand Berteigne & Co / 06 84 28 80 65 / amand.berteigne@orange.fr